



Antrag der Gruppe Menschen mit Behinderung an den Oberbürgermeister

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit beantragen wir, die nachgefrästen Regenwassersammelrinnen in der Innenstadt weiß zu markieren.

Begründung: es hat sich gezeigt, dass die Fräsung zwar von der taktilen Seite her den blinden Menschen eine deutliche Verbesserung bringt. Jedoch wissen die Sehenden nicht, dass es sich hier um einen Blindenstreifen handelt. Sogar städtische Autos sowie die entleerten Mülltonnen werden regelmäßig auf dem gefrästen Bereich abgestellt.

Darüber hinaus hilft der farbliche Kontrast Menschen mit geringer Sehkraft, die Linie überhaupt zu finden.

Wir bitten Sie, sich dieser Sache anzunehmen und hoffen auf einen positiven Entscheid.

Mit freundlichen Grüßen

Die Sprecherinnen im Namen der Gruppe:

Kerstin Schulz kerstin-freising@t-online.de

Manuela Wegler rheuma-liga-freising-neufahrn@gmx.net